

## DESFILE FIESTA NACIONAL - MADRID

El pasado 12 de octubre, esta delegación de la Real Hermandad de Veteranos de las FF.AA. y Guardia Civil de Tarragona, tuvo la oportunidad, por primera vez, de participar en el desfile anual que, con motivo de la festividad del 12 de octubre, se viene celebrando todos los años en Madrid.



Para este fin se trasladaron hasta la capital de España, 5 de nuestros socios el pasado 10 de octubre, por ferrocarril, con mucha ilusión y sabiéndose representantes del resto de socios.

El día de desfile, de acuerdo con las instrucciones recibidas, se trasladaron desde el hotel hasta el punto de recogida establecido para, desde allí trasladarse en autocar facilitado por Defensa, hasta el lugar de

concentración con el resto de unidades y fuerzas participantes. Una vez recibidas las necesarias indicaciones sobre el vehículo a ocupar, quedamos a la espera del inicio del desfile junto al resto de unidades mecanizadas, dejándose contagiar por el ambiente festivo y de cariño con el que el público congregado a nuestro alrededor mostraba hacía las unidades formadas que, junto a nosotros esperaban la oportuna orden de inicio. Una vez iniciada la marcha del desfile y al igual que ya ocurrió este año en Granada, con



motivo de la celebración del día de las FF.AA. el pasado mes de junio, la seriedad con

el que se afrontan este tipo de actos y en particular por todos los miembros de nuestra delegación de Tarragona, hizo que a la finalización del mismo los sentimientos de felicidad y orgullo por lo que se representa volvieran a lucir en nuestros rostros.

Queremos desde estas líneas agradecer a los integrantes de nuestra delegación por su impecable participación: D. Alfonso Ruiz, D. Kepa Parra, D. Roger Paredes, Dña. Dolores Escobar y D. Francisco Espinosa.

Los compañeros aprovechando la oportunidad de que uno de ellos estuvo viviendo en Madrid, (Sr. Paredes), durante un buen periodo

de su vida, ejerció de guía y pudimos recorrer sus calles y fotografiarse en los monumentos y edificios más icónicos de la ciudad, además de poder saborear alguno de sus platos más reconocibles.

Un hito más para nuestra delegación de Tarragona, que quedara para el recuerdo de los que participaron y de todos nuestros socios en general.

